

Volley-ball L'ASPTT Mulhouse concède la première manche

Les joueuses mulhousiennes ont perdu (3-1) le match aller des demi-finales des play-offs, hier soir à Béziers.

Pour se qualifier en finale, elles seront contraintes de s'imposer, sur n'importe quel score, à l'occasion du match retour (samedi 20h à Mulhouse) et, le lendemain, lors du match d'appui.

BEZIERS 3
ASPTT MULHOUSE 1

Halle du Four à chaux. Les sets : 25-21 (28'), 25-27 (36'), 25-21 (29'), 37-45 (49'). Temps réel de jeu : 2h22'. 900 spectateurs. Arbitrage de Sonia Paris et Yves Nodale ;

Béziers : 58 att. gagnantes sur 171 tentées (Schleck 15, Guerra Franco 11, Da Silva 10), 17 contres gagnants (Guerra Franco 4, Correa 4, Schleck 3), 7 services gagnants (Schleck 3, Correa 2, Da Silva 1, Deleukelaire 1). Six de départ : Da Silva, Guerra Franco, Correa, Souillard, Aranda Munoz, Schleck. Seules entrées en jeu : Deleukelaire, Zdow, Rochele (libéro).

ASPTT : 68 att. gagnantes sur 187 tentées (Bokan 23, Rybaczewski 17, Albu 17), 14 contres gagnants (Bokan 5, Djilali 3, Rybaczewski 2, Albu 2), 7 services gagnants (Sager-Weider 3). Six de départ : Bokan, Fenulik, Rybaczewski, Faesch, Sager-Weider, Albu. Seules entrées en jeu : Ortschitt (libéro), Djilali, Nercher, Dabic.



La passeuse espagnole de Béziers, Aranda Munoz, a mené la vie dure aux Mulhousiennes dont Alina Albu, ici au contre, pourtant créditée d'une belle performance offensive. Photo Denis Sollier

Les postières mulhousiennes, qui avaient battu deux fois Béziers (3-1 et 3-0) lors de la phase

régulière du championnat, ont concédé hier une première défaite face aux Biterroises. Une défail-

te qui a été longue à se dessiner au terme de quatre sets très disputés à l'image du dernier soldé

37-35 après avoir donné lieu à 11 balles de set ou de match avant la conclusion locale.

En jeu, hier soir, une place en finale et un ticket pour la League des Champions. Mulhouse venait défier les Angels sur leur parquet. Peu impressionné par les six titres de vice-champion de France, Béziers faisait jeu égal. Bien à la réception, le BV s'appuyait sur une construction inédite, avec un duo Correa et Guerra Franco très efficace. Les Angels haussaient le ton en fin de set, bloquant les attaques de Bokan qui concédait le set sur une faute au filet (25-21).

La lutte restait aussi chaude dans la manche suivante. Les deux équipes faisaient jeu égal jusqu'à 25 partout, mais le vent tournaît côté Mulhouse (27-25).

Le set suivant démarrait mal pour Béziers, qui accumulait les maladroites et laissait Mulhouse lui dicter sa loi et creuser l'écart. Béziers réagissait enfin : menée 11-16, les Angels marquaient 6 points de rang et revenaient dans le set. A partir de là, elles allaient enchaîner les blocs et les attaques gagnantes. Magail fera tout pour stopper cette belle dynamique. En vain (25-21.) La manche suivante, déterminante, était un terrible mano à mano entre les deux adversaires qui se rendaient coup pour coup, point pour point. L'incroyable bataille allait durer 49 minutes et se terminer par un score fleuve de 37 à 35. Béziers a pris une première option pour la suite. A Mulhouse de réagir !